

さくらま経済探訪

金融政策の多角的レビューを行つてを決定し、昨年12月にその結果を公表しました。レギューの過程では企業を対象に大規模なアンケート調査を実施しており、県内でも協力をいただきました企業経営者の皆さまに、改めてお話を申し上げます。過去25年間のわが国の経済・物価・金融情勢について、1990年代後半以降、需要不足の慢性的化に加え、資金・物価が上がりにくくことを前提とした慣行や考え方方が定着したことなどから、緩やかなかつてアフレが長期にわたって継続しました。2010年以降は大規模な金融緩和や財政刺激策、外部環境の変化などから慢性的な需要で、非伝統的な金融政策運営の効果全体としてばらばら

■全体としてはプラス

# 清水 雅之 日本銀行調査統計局 調査主幹・埼玉県経済総括



# 金融政策の多角的レビュー

目標を2年程度の期間を念頭に置いて、できるだけ早期に実現し、非伝統的手段は伝統的手段の完全導入当初に想定していたほど効果は發揮しませんでした。また、国債市場の機能度にマイナスの影響を及ぼすといった副作用もございました。これら効果(副作用)を評価すると、現時点において、この持続的・安定的な実現は全体としてみれば、我が国経済に対する影響をもたらしておるのであります。

たと考へられます。たゞ今後マイナスの影響が大きくなる可能性には留意が必要です。